

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 1

Dari pernyataan para ulama tentang haramnya gambar serta bantahan terhadap mereka yang membolehkannya.

Fatwa Lajnah Daimah lil Buhuts wal Ifta' no. 2677

Pertanyaan: Apa sikap seorang muslim terhadap gambar-gambar penjelas yang ada di dalam buku-buku pelajaran, buku-buku ilmiah, dan majalah-majalah Islam yang bermanfaat? Di mana sebuah keharusan adanya gambar-gambar tersebut untuk menerangkan dan mendekatkan pemahaman?

Jawaban:

Menggambar makhluk bernyawa diharamkan secara mutlak, berdasarkan keumuman hadits-hadits yang warid dalam permasalahan ini. Dan keberadaan gambar-gambar tersebut bukanlah perkara darurat di dalam menerangkan pelajaran. Bahkan gambar-gambar itu hanyalah sarana pelengkap guna menambah penjelasan. Sedangkan di sana masih ada sarana-sarana penjelas lainnya yang memungkinkan untuk tidak butuh dari gambar-gambar tersebut dalam memahami para pelajar dan pembaca. Telah berlalu berbagai generasi manusia dalam keadaan mereka tidak butuh terhadap gambar-gambar ini dalam pengajaran maupun penjelasan. Namun bersamaan dengan itu, mereka lebih kuat ilmunya dan lebih banyak hasilnya dari pada kita. Tidak merugikan mereka meninggalkan gambar-gambar dalam proses studinya. Tidak mengurangi pemahaman mereka terhadap keinginannya, tidak pula waktu maupun ideologinya dalam menggapai berbagai ilmu dan mengumpulkannya. Oleh karena itu, tidak boleh bagi kita menggunakan gambar yang telah Allah haramkan, semata karena sangkaan kita bahwa itu adalah darurat. Padahal itu bukanlah darurat karena realita menyaksikan bahwa telah berlalu masa yang panjang dalam kondisi mereka tidak butuh terhadap gambar-gambar tersebut.

Hanya milik Allah jualah tau k itu. Shalawat dan salam senantiasa terlimpah kepada Nabi kita Muhammad, keluarga, dan para shahabatnya.

Lajnah daimah lil Buhuts al- Ilmiah wal Ifta

Ketua: 'Abdul 'Aziz bin 'Abdillah bin Baz

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA
BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 1

Wakil ketua: 'Abdurrazzaq 'Afifi

Anggota: 'Abdullah bin Ghudayyan

Anggota: 'Abdullah bin Qu'ud.

* Alih bahasa : Syabab Forum Salafy

(2677)

Related Posts

[PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 3](#)

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 3 Fatwa al-Lajnah ad-Daimah lil Buhuts 'Ilmiyah wal Ifta' no. 6531

[PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP](#)

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA
BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 1

[MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 2](#)

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 2 Jawaban asy-Syaikh al-'Allamah Rabi' bin Hadi al-Madkhali ketika salah seorang

[PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 4](#)

PERNYATAAN PARA ULAMA TENTANG HARAMNYA GAMBAR SERTA BANTAHAN TERHADAP MEREKA YANG MEMBOLEHKANNYA ~ Bagian 4 Asy-Syaikh al-'allamah Muqbil bin Hadi al-Wadi'i rahimahullah berkata: Dan pendapat

[Sikap Yang Benar Terhadap Kesalahan Seorang Ulama](#)

SIKAP YANG BENAR TERHADAP KESALAHAN SEORANG ULAMA Asy-Syaikh Rabi bin Hady Al-Madkhaly Ha zhahullah Pertanyaan: Semoga Allah berbuat baik kepada Anda, ada dua pertanyaan tentang manhaj

[Bagaimana Sikap Kita Terhadap Perbedaan Para Ulama Dalam Masalah Fikih](#)

BAGAIMANA SIKAP KITA TERHADAP PERBEDAAN PARA ULAMA DALAM MASALAH FIKIH Asy-Syaikh Ahmad Bazmul ha zhahullah Pertanyaan: Bagaimana sikap kita terhadap perbedaan para ulama dalam masalah fikih?